
1. Herr Schlein gibt bekannt, dass die Bezirksregierung Köln zwischenzeitlich die Kanalnetzanzeige und 
Schmutzfrachtberechnung (seinerzeit in der Betriebsausschusssitzung vom 13.06.2017 vorgestellt) 
ohne Beanstandung genehmigt habe. 

 


